

## Awas Beli Kaveling Jalur Hijau Sedap Malam, Pembeli Bisa Rugi

Ray - [DENPASAR.JARNAS.OR.ID](http://DENPASAR.JARNAS.OR.ID)

Jun 12, 2023 - 12:49



*Harapan lindungi Denpasar dari Kaveling jalur hijau adalah Satpol PP Kota Denpasar.*

**DENPASAR** - Pencegahan upaya menjaga Ruang Terbuka Hijau (RTH) di Kota Denpasar masih berlangsung. Pengembang yang merasa di bekingi oleh pihak aparat dan pejabat merasa jumawa, menemui pihak pengembang di sedap malam gang titi batu menyebutkan bahwa dirinya kenal banyak pejabat terkait.



\*Tidak ada jarak dengan sepadan sungai kecil.

Berita sebelumnya klik untuk link...

[1. Diduga Langgar Jalur Hijau, Pengembang Sebut Punya Beking Oknum Dewan](#)

[2. Libas Perusak, Jaga Ruang Terbuka Hijau Denpasar](#)

Jalur air subak (sungai kecil) yang ada di wilayah jalur hijau itu dibuatkan jembatan yang kecil, lubang air yang kecil itu dikhawatirkan tidak dapat menampung luapan air hujan nantinya.



RTH yang sekarang telah dibikinkan jalan pengerasan aspal sepertinya ada dugaan akan dijual kepada publik secara kavelingan. Bila dibeli, Ini tentu akan merugikan masyarakat luas, dari dugaan tidak dapat dibangun karena masih status jalur hijau (P1) Pertanian yang tidak dapat dibangun sama sekali sampai

rusaknya RTH yang sesungguhnya diperlukan oleh masyarakat Denpasar secara luas.

Menghubungi pihak Ka Satpol PP Kota Denpasar, Anak Agung Ngurah Bawa Nendra, SH, M.Si., melalui staffnya mengatakan masih koordinasi untuk pemanggilan dari pengembang yang terus mengerahkan alat berat dan melawan aturan yang ada.



\*Alat berat terus bergerak tidak peduli akan aturan Ruang Terbuka Hijau Kota Denpasar.

" Hari selasa kita akan panggil mereka, disana ada 2 pemilik tanah, nanti kita lihat keterangan mereka, " ungkapnya, Senin (12/06/2023), di kantor Satpol PP Kota Denpasar.

Pembukaan paksa jalur hijau ini tentu akan berdampak luasnya keinginan yang lain untuk ikut serta.

" Dia boleh kenapa kita tidak boleh, " sebut warga masyarakat sekitar.

Harapan untuk menyelamatkan RTH di wilayah Sedap Malam dan sekitarnya ada dipundak Satpol PP Kota Denpasar. Akankah Satpol PP memiliki nyali untuk menindak yang dibekingi banyak aparat dan pejabat. (Ray)